



PT ABM Investama Tbk.
Gedung TMT 1, 18th Fl. Suite 1802,
Jl. Cilandak KKO No. 1, Jakarta 12560, Indonesia
Telephone +62-21-2997-6767, Facsimile +62-21-2997-6768
www.abm-investama.com

A member of Tiara Marga Trakindo Group

Jakarta, 05 Maret 2012
No. ABM-CSC/006/ARS/03/2012
Lamp: 1 set

Kepada :
Direktur Penilaian Perusahaan
PT Bursa Efek Indonesia
Jakarta Stock Exchange Building Tower I Lt 4.
Jl. Jenderal Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190

Up. : **Ummi Kulsum**
Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Sektor Jasa

Perihal : **Penyampaian Berita Pers PT ABM Investama Tbk "Cipta Kridatama, anak usaha ABM Investama, Amankan Kontrak Tambang PT Riau Baraharum Senilai US\$ 300 Juta" / Submission of Press Release of PT ABM Investama Tbk "ABM Investama Subsidiary Cipta Kridatama Secured a US\$ 300 Million Mining Contract with PT Riau Baraharum"**

Dengan hormat,

Dear Sirs/Madam,

Dalam rangka memenuhi ketentuan angka IV.3 Peraturan No.I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta No.Kep-306/BEJ/07-2004 tanggal 19 Juli 2004, bersama ini PT ABM Investama Tbk ("Perseroan") menyampaikan Berita Pers tanggal 05 Maret 2012 dengan judul "Cipta Kridatama, anak usaha ABM Investama, Amankan Kontrak Tambang PT Riau Baraharum Senilai US\$ 300 Juta".

In order to comply with the provision number IV.3 Rule No.I-E concerning The Obligation of Information Submission, Attachment of Directors' Decree of Jakarta Stock Exchange No.Kep-306/BEJ/07-2004 dated 19 July 2004, herewith PT ABM Investama Tbk (the "Company") submit Press Release dated 05 March 2012 with the subject of "ABM Investama Subsidiary Cipta Kridatama Secured a US\$ 300 Million Mining Contract with PT Riau Baraharum".

Dapat kami sampaikan pula bahwa salinan berita pers ini juga kami distribusikan kepada rekan-rekan media.

We also inform that this press release has been distributed to the mass media.

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Thus we convey, thank you for your attention.

Hormat kami/ Sincerely Yours,
PT ABM Investama Tbk.,

Ade Renaldi Satari
Sekretaris Perusahaan / *Corporate Secretary*

Tembusan:

1. Ketua Bapepam dan Lembaga Keuangan
2. Direksi dan Dewan Komisaris PT ABM Investama Tbk



BERITA PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

Cipta Kridatama, anak usaha ABM Investama, Amankan Kontrak Tambang PT Riau Baraharum, Senilai US\$ 300 Juta

Jakarta, 5 Maret 2012 –PT Cipta Kridatama, salah satu anak usaha PT ABM Investama Tbk. (IDX: ABMM), yang bergerak dalam jasa kontraktor pertambangan baru saja menandatangani kontrak dengan PT Riau Baraharum senilai kurang lebih US\$ 300 Juta. PT Riau Baraharum adalah anak perusahaan dari PT Permata Energy Resources, yang secara sah memiliki ijin konsesi penambangan (PKP2B) dan ijin – ijin lain secara lengkap termasuk Ijin Pinjam Pakai Kawasan Hutan, di Kabupaten Indragiri Hulu dan Indragiri Hilir, Provinsi Riau.

Dengan penandatanganan kontrak tersebut, Cipta Kridatama akan menyediakan jasa kontraktor pertambangan bagi PT Riau Baraharum untuk 5 tahun kedepan antara lain pembersihan lahan (*land clearing*), pengupasan lahan (*overburden removal*), penyewaan alat dan lain-lain.

“Penandatanganan kontrak baru sebesar sekitar US\$300 juta di awal tahun 2012 merupakan pencapaian yang sangat membanggakan bagi Cipta Kridatama. Dengan demikian kami berhasil mendapatkan kontrak *multiyear* yang menjamin arus pendapatan (*revenue stream*) yang lebih stabil untuk lima tahun kedepan. Tentu saja hal ini merupakan dorongan bagi kami untuk terus menjaga dan meningkatkan kualitas jasa yang kami berikan bagi mitra usaha kami.

Sebagai perusahaan yang berkomitmen untuk menjaga dan meningkatkan keunggulan operasional dalam proses penambangan, kami terus berupaya memastikan bahwa perusahaan memiliki sumber daya manusia yang kompeten, peralatan yang terpelihara, proses bisnis yang tepat dan metode penambangan yang sesuai kaidah-kaidah Keselamatan, Kesehatan Kerja dan Lingkungan (K3L),“ ujar Boedi Santoso, Direktur Utama PT Cipta Kridatama.

"Kami bangga terhadap pencapaian Cipta Kridatama sebagai salah satu penggerak utama pertumbuhan bisnis ABM, dimana Cipta Kridatama telah mencetak kinerja yang sangat baik dalam beberapa tahun terakhir, dan kontrak baru ini menunjukkan kepercayaan yang semakin kuat dari mitra usahanya. Kami optimis Cipta Kridatama akan berhasil meraih target

pertumbuhan yang telah dicanangkan, serta memberikan kontribusi signifikan terhadap pertumbuhan bisnis ABM kedepan,” tambah Andi Djajanegara, Presiden Direktur PT ABM Investama Tbk.

Hingga saat ini, Cipta Kridatama memiliki kontrak jasa pertambangan pada sembilan konsesi tambang di Indonesia bersama mitra usaha yang merupakan pemain-pemain besar di industri pertambangan. Kontrak-kontrak pertambangan tersebut berjangka waktu minimal tiga tahun, bahkan beberapa diantaranya berjangka waktu kontrak hingga akhir umur tambang. Pencapaian kinerja pengupasan lahan (*overburden removal*) Cipta Kridatama untuk periode 2011 mencapai lebih dari 118 juta BCM* (*Bank Cubic Meter*) yang merupakan peningkatan sebesar kurang lebih 18% bila dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun sebelumnya. Hal ini dapat tercapai berkat dukungan pengelolaan bisnis yang semakin baik serta kolaborasi yang maksimal antara perusahaan dalam Grup ABM.

ABMM, induk perusahaan Cipta Kridatama, resmi tercatat di Bursa Efek Indonesia pada 6 Desember 2011. Proses IPO yang dilaksanakan Perseroan telah berhasil mengumpulkan dana sebesar Rp 2,1 triliun, dimana sekitar 1,5 triliun dari dana yang dikumpulkan diberikan kepada ABMM, sedangkan sisanya dikembalikan kepada Tiara Marga Trakindo (TMT) sebagai hasil divestasi TMT kepada publik.

Dari jumlah dana yang diterima oleh ABMM, selain digunakan untuk membayarkan hutang Perseroan, sebesar 70% dari dana tersebut akan digunakan untuk pembiayaan ekspansi anak-anak usaha ABMM dan sisanya sebesar 6% akan digunakan untuk modal kerja Perseroan.

-Selesai-

Tentang ABM:

PT ABM Investama Tbk. (ABMM), yang merupakan perusahaan terbuka sejak tahun 2011 dengan kode saham ABMM, adalah perusahaan energy terintegrasi yang melakukan investasi strategis di sektor terkait energy antara lain sumber daya (*resources*), jasa (*services*) dan infrastruktur (*infrastructure*). ABM menyediakan solusi energy terintegrasi dengan bisnis sinergi yang berfokus pada tiga unit bisnis utama yaitu produksi batu bara, jasa kontraktor pertambangan, dan solusi tenaga listrik yang didukung oleh dua komponen bisnis penting yaitu jasa servis engineering dan logistik terintegrasi.

Pada tahun 2009, ABM mengakuisisi mayoritas saham perusahaan – perusahaan di bawah Grup Tiara Marga Trakindo (TMT), salah satu grup nasional terbesar di Indonesia yang telah berkecimpung di industri alat berat sejak 40 tahun yang lalu, yang bergerak dan menjadi pemimpin di industri servis di sektor energi. Reorganisasi ini menjadikan ABM sebagai perusahaan *holding* yang kuat yang bertugas untuk memberikan arahan dan perencanaan strategis dalam memperkuat bisnis dari masing-masing anak usaha.

BeritaPers, CiptaKridatama, anakusaha ABM...
5 Maret 2012
Hal 3 dari 3

Sebagai perusahaan *holding*, peran utama ABM tidak hanya mengintegrasikan anak-anak usahanya, namun juga melakukan investasi strategis dalam upaya memberdayakan (*empower*) unit usaha agar dapat tumbuh lebih cepat dan lebih kuat serta mampu memberikan nilai tambah kepada seluruh pemangku kepentingan. Dalam dua tahun terakhir, ABM telah berhasil dalam mendampingi anak usahanya melakukan ekspansi melalui investasi strategis di masing – masing anak usahanya. Hingga saat ini telah terdapat 11 anak perusahaan baru di bawah kelima unit usaha ABM.

Tentang Cipta Kridatama:

PT Cipta Kridatama didirikan pada 8 April 1997, merupakan salah satu perusahaan penyedia jasa pertambangan batu bara terbesar di Indonesia dengan layanan “dari tambang ke pelabuhan” (*from pit to port*) termasuk jasa operasional di seluruh tingkat produksi, kepada produsen-produsen besar batubara di Indonesia.

Didirikan sebagai salah satu divisi dalam PT Trakindo Utama sebagai penyewa alat berat dan penjualan alat berat bekas, Cipta Kridatama kini telah beralih menjadi salah satu perusahaan kontraktor pertambangan terintegrasi dan terpercaya di Indonesia.

Sampai dengan 30 Juni 2011, Cipta Kridatama didukung oleh lebih dari 2.800 karyawan yang kompeten dalam bidangnya serta memiliki armada lebih dari 400 alat berat berikut peralatan penunjangnya yang digunakan untuk aktivitas penambangan, sesuai dengan ijin pertambangan No. 904/30/DJB/2011 tertanggal 4 Juli 2011.

Cipta Kridatama sebagai kontraktor pertambangan sangat memperhatikan faktor keselamatan kerja serta senantiasa berorientasi pada proses penambangan yang efisien dan efektif melalui manajemen yang terpadu serta proses bisnis yang terkendali, mengacu pada metoda Balanced Scorecard.

Dalam rangka menjaga komitmennya menjadi ‘Green Company’, Cipta Kridatama senantiasa memastikan bahwa operasi produksi dilakukan dengan cara yang ramah lingkungan melalui pengelolaan limbah yang cermat dan program rehabilitasi lahan setelah penambangan.

Perolehan ISO 9001:2008, OHSAS 18001:2007, dan ISO 14001:2004 merupakan bukti komitmen Perusahaan dalam mempertahankan standar tertinggi dalam kualitas manajemen, keselamatan, kesehatan kerja dan pengelolaan lingkungan.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Ade R. Satari
Corporate Secretary
PT ABM Investama Tbk
+62 21 2997 6767 ext 1862
ade.satari@abm-investama.co.id



PRESS RELEASE

FOR IMMEDIATE RELEASE

ABM Investama Subsidiary Cipta Kridatama Secured a US\$ 300 Million Mining Contract with PT Riau Baraharum

Jakarta, March 5, 2012 – PT Cipta Kridatama, a subsidiary of PT ABM Investama Tbk. (IDX: ABMM) that operates in mining contractor service just signed a new contract with PT Riau Baraharum with value of around US\$ 300 million. PT Riau Baraharum is a subsidiary of PT Permata Energy Resources, which had obtained legal mining license (PKP2B) and other licenses including a forest-lending permit in Indragiri Hulu and Indragiri Hilir regency, Riau province.

With the contract signing, Cipta Kridatama will provide mining contract services to PT Riau Baraharum for the next five years with scope of work including land clearing, overburden removal, and heavy machinery rentals.

“The new US\$300 million contract signing in early 2012 is an outstanding achievement for Cipta Kridatama. Thus, we have managed to obtain a multiyear contract that will give us a more stable and secured revenue stream for the next five years. Furthermore, the contract encourages us to maintain and improve the quality of our service for our business partners.

As a company that is committed to uphold and enhance operational excellence in mining process, we consistently ensure that the company has competent human resources, maintained equipment, accurate business processes and mining methods that is in accordance with the safety, health and environment guideline (K3L),” said PT Cipta Kridatama President Director Boedi Santoso.

“We are very proud of Cipta Kridatama’s achievement as one of the key driver of ABM’s business, where Cipta Kridatama had booked a very strong performance within the past years, and this new contract showed a strengthening trust of its partners. We are optimistic that Cipta Kridatama will be able to achieve the growth target that has been planned, and also able to give a

significant contribution to ABM's business growth in the future," added PT ABM Investama Tbk. President Director Andi Djajanegara.

To date, Cipta Kridatama had secured mining contract services on nine mining concession in Indonesia with partners, who are major mining industry players. The mining contracts last for at least three years; there are even several mining contracts which expand for the duration of the life of mines. Cipta Kridatama's overburden removal performance achievement in 2011 is approximated to reach more than 118 million BCM (Bank Cubic Meter), which equals to around 18% increase year-on-year (YoY). This accomplishment is supported by the strategic business management and good cooperation among companies in ABM Group.

Cipta Kridatama's parent company ABMM was officially listed on the Indonesia Stock Exchange (IDX) on December 6, 2011. The IPO process, which was done by the corporation, has succeeded in collecting Rp 2.1 trillion, with 1.5 trillion channeled to ABMM and the rest was returned to Tiara Marga Trakindo (TMT) as the results of TMT's divestment to public.

From the accumulated fund received by ABMM, aside from loan payment, 70% of the fund will be used to finance ABMM's subsidiaries expansion, and the rest of 6% goes to working capital.

-End-

About ABM

PT ABM Investama Tbk (ABMM), traded publically since 2011 with ABMM as its stock code, is an integrated energy company doing strategic investment in the energy-related sector, including resources, services and infrastructure. ABM provides integrated energy solutions with business synergy centered in three key business units in coal production, mining contract services, and electrical power solutions. These primary business units are supported by important business components such as engineering services and integrated logistics services.

In 2009, ABM acquired a majority share in companies under Group Tiara Marga Trakindo (TMT). As one of the largest national groups in Indonesia and active in the heavy equipment industry for 40 years, TMT continues to advance toward service industry leadership within the energy sector. This reorganization further strengthens ABM as a strong holding company that provides direction and strategic planning to support the business of each subsidiary.

As a holding company, ABM's role is to both integrate its subsidiaries and make strategic investments in an effort to empower business units and provide added value to stakeholders. Over the past two years, ABM has been successful in expanding its business through strategic investments in each subsidiary. There are presently 11 new subsidiaries grouped under five ABM business units.

About Cipta Kridatama

Founded on April 8, 1997, PT Cipta Kridatama is one of Indonesia's largest mining services provider with pit-to-port services to the nation's coal producers, including operational services at all production levels.

Established as one of the divisions in PT Trakindo Utama as a tenant of heavy equipment rental and used heavy equipment sales, Cipta Kridatama have now turned into the most trusted integrated mining contractor in Indonesia.

As of June 30, 2011, Cipta Kridatama is supported by more than 2,800 employees who are competent in the industry and have a fleet of more than 400 heavy equipment and its supporting equipment for mining activities, in accordance with mining permit No. 904/30/DJB/2011 dated July 4, 2011.

As a mining contractor, Cipta Kridatama is very concerned about the safety factor and always focused on efficient and effective mining process through and integrated management and controlled business process, referring to Balanced Scorecard Method.

In order to maintain its commitment to become a 'Green Company', Cipta Kridatama always ensure that the production operations carried out in a friendly environment through a careful post-mining waste management and post-mining rehabilitation program.

Cipta Kridatama's achievement to obtain ISO 9001:2008, OHSAS 18001:2007, and ISO 14001:2004 is a testament to company's commitment in maintaining the highest standards in management quality, health, safety and environmental management guideline.

For further information:

Ade R. Satari

Corporate Secretary

PT ABM Investama Tbk

+62 21 2997 6767 ext 1862

ade.satari@abm-investama.co.id